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  京 町 
令和５年 10月 27日（金） 

地域を愛し、豊かな人生を歩む 

ために学ぶ子どもの育成 

《文責》 校長 小西 郁美 

■ 校内
こうない

クラシック・コンサート 10月
がつ

25日
にち

（水
すい

） 
福岡サロンオーケストラの皆様に来ていただいて、演奏を 

していただきました。お子さま方は、演奏に合わせて手拍子を 

したり、歌ったりして、全身で音楽を楽しむことができていま 

した。全校のみんなでとても楽しい時間を過ごすことができ 

ました。 

■ テレビ NHK10月
がつ

27日
にち

（金
きん

）１８：１０～ 
5年生が総合学習などの時間を使って、水俣・水俣病について、福岡・水俣展の見

学や GT杉本肇さんからのお話を聞くなどし、学習をしています。NHK福岡の松木記者

が本校 5年生の学習の様子を取材していただき、５分程度の内容としてまとめていた

だいています。本日、１８：１０～のニュースで流れるとのことです。お時間がある

方はご視聴下さい。 

■ 井上
いのうえ

教育
きょういく

長
ちょう

がCLIL
ク リ ル

をご紹介
しょうかい

くださいました。 
時事通信社から「内外教育」という教育冊子が発行されており、久留米市内の学校に 

は定期的に届けていただくようになっています。令和 5年 10月 17日発行の号で、久留 

米市の井上謙介教育長がインタビューに答えておられます。そのインタビューの中の

「特色ある学校の取り組み」として京町小学校の CLILについてお話をしていただいてい 

ます。大変ありがたく、また誇らしく思いました。 

 本校の CLIL学習については、最近久留米市外からも授業参観やお問い合わせをいた

だくなど、広く関心を持っていただき始めていると感じています。 

   12月 7日（木）には、大学の先生方などをお招きし、研修会を行うことが決まり

ました。多くのことを学び、お子さま方への授業に活かしていきたいと思います。 

■ クロムブックの修理
しゅうり

について 
クロムブックが久留米市からお子さま方に貸与されて２年弱になります。クロムブ

ックの業者の保障期間が終わった関係で、クロムブックの故障については原則として

有料となっています。 

 本校で多く見られる故障は、お子さまが普通に使用をしていて、キーボードが１つ

か２つ外れてしまったというものです。このような故障は、無償で修理をしてくださ

います。ただ、故意に落としてクロムブックのスクリーンを割る、クロムブックでも

のをたたいて故障させるなど悪質なものについては、各ご家庭での負担となります。 

最大４０，０００円かかります。学校が出すことはできません。 

本校ではこのような悪質な使い方をされるお子さまはいらっしゃいませんので、情

報提供としてお知らせいたします。 

 



■ トラブルは自分
じ ぶ ん

たちで解決
かいけつ

してみよう 
時々お子さま達が休み時間などに起こったトラブルの相談に校長室に来てくれま 

す。以前は、積極的に教員が間に入って、解決に向けて尽力していましたが、最近は 

少しやり方を変えて、自分たちで解決したいのか、先生に解決をしてもらいたいのかを 

確認をして、間に入るようにしています。4年生以上になると、ほとんどの場合、「自分

たちで解決したい」といって、自分たちで話し合って解決することが増えてきました。 

 物事が思いどおりにならなかった時に、自分で解決できる力を身に付けることも大切

だと考えています。放任ではなく、しっかりと見守りながら、お子さま方が自分ででき

ることを増やしていきたいと思います。 

             事務
じ む

補助
ほ じ ょ

 

さん 

        前回の事務主査の川島先生の時にご紹介しました 

       ように、事務室の仕事は学校の運営の分野でエン 

ジンの役割を果たしてくれています。お子さまの 

学校生活を充実させたり、教員が授業の準備に専

念できる環境を整えたりするためには、業者さん

への支払いや給食費の支払い、行事の案内などを

印刷するなど、不可欠な仕事が学校にはたくさん

あります。事務補助の先生方には、これらの仕事

をほとんど全て担っていただいています。 

 学校は、決して校長・教頭・担任などの教員だ

けで動いているわけではありません。九木田さん 

のように学校の運営が滞ることがないように努めていただいている方々の支えがあっ

て学校は成り立っていることを、私たちは忘れてはいけません。 

【     さんが、事務補助になろうと思われた動機を伺いました・・・】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

出産を機に退職をし、家庭で子育てなどに専念をしていました。この間に、3

年間ほどタイで生活をしていた時期もありました。子ども達が巣立ったことを

機会に、また仕事を始めたいなあと思っていたところに、「京町小学校が事務

補助さんをさがしてありますよ」と声を掛けていただきました。再度働き始め

ることに不安もありましたが、大丈夫でした。週に 3 日間勤務をしています。 

 もともと自分の子どもやお友達とみんなで宿題をするなど、子ども達と一緒

にいることが大好きでした。京町小学校の事務室で仕事をしていると鍵を借り

に来たり、朝登校したりした時など、子ども達がよく話しかけてくれます。子

ども達とお話をすることは、とても楽しいです。 

 事務室の雰囲気もとてもよくて、他の先生方等とお話をすることもとても楽

しいです。 

授業
じゅぎょう

＆お仕事
お し ご と

拝見
はいけん

 

 


